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l  prossimo G7,  che si  terrà a Br indisi  dal  13 al  15 
giugno,  vedrà impegnato un notevole numero di  
personale del le forze del l ’ordine,  non solo perché 

sono in arr ivo Capi  di  Stato da tutto i l  mondo,  ma 
a n c h e p e r c h é ,  è b e n e r i c o r d a r l o ,  l e  t e n s i o n i  
geopolit iche oggi  sono par ticolarmente accese e la  
s ituazione internazionale è molto del icata.      
 B a s t i  p e n s a r e c h e è s t a t o p r e v i s t o i l  
coinvolgimento di  c irca 5mila operatori,  di  cui  2.500 
della sola Polizia di  Stato .  Dai  Repar ti  Mobil i  a i  
R e p a r t i  Pre ve n z i o n e C r i m i n e,  p a s s a n d o p e r U O P I ,  
Scientif ica,  Digos,  Pol iz ia Stradale,  Pol iz ia Ferroviar ia ,  
P o l i z i a P o s t a l e ,  P o l i z i a G i u d i z i a r i a e p e r s o n a l e 
special izzato -  tra cui  nuclei  ar t i f ic ier i ,  squadre cinofi l i ,  
t i r a t o r i  s c e l t i  e d e l i c o t t e r i s t i  -  s i  t r a t t a d i  u n 
c o i n v o l g i m e n t o d e c i s a m e n t e i m p o r t a n t e e b e n 
strutturato.  Anche per questo,  nei  mesi  scorsi  abbiamo 
par tecipato a diversi  incontr i ,  dove i l  nostro contr ibuto 
è stato fondamentale per cercare di  far  s ì  che la  qual ità 
d e l  s e r v i z i o p o s s a e s s e r e v e r a m e n t e l a  m i g l i o r e 
possibi le.  Inizialmente,  ad esempio,  abbiamo visitato  due traghetti  in un primo momento 
destinati  agli  alloggi dei  colleghi .  Tuttavia,  le  condizioni  non erano accettabil i  e  s iamo r iuscit i  a  
fare desistere l ’amministrazione.  La soluzione,  inf ine,  è  stata individuata in una nave da crociera 
totalmente differente dal le pr ime due vis ionate.        
 Un'amministrazione nel la  quale abbiamo trovato un’adeguata sensibi l i tà  in moltepl ic i  
occasioni .  Non da meno,  infatt i ,  ha accolto le nostre r ichieste di  instal lare dei  gazebo nei  check 
point per r ipararsi  dal  sole,  prevedere la  distribuzione di  acqua ,  così  come di  col locare -  visto che 
la  location è lontana da infrastrutture -  dei  ser vizi  igienici ,  ovvero i  bagni  chimici .  La disponibi l i tà 
del l ’amministrazione è stata r iscontrata altresì  per la  gestione dei  pasti  veicolati  per  chi  non potrà 
usufruire del  pasto nel le infrastrutture.   
 È chiaro che qualche disfunzione ci potrà essere, si tratta di un evento talmente complesso per il 
quale risulterà difficile riuscire ad avere un controllo costante e totale a 360°, ma, per quanto ci riguarda, 
come sindacato abbiamo fatto il massimo e naturalmente continueremo a farlo nei prossimi giorni.  
 R icordiamo che da diverse sett imane è att ivo i l  nostro numero 366 9898999 “S.O.S.  G7 SAP ”  
a l  quale r isponderà un nostro dir igente sindacale che sarà sempre pronto a inter venire in caso di  
necessità.  Per tanto,  invit iamo tutt i  i  col leghi  e le  col leghe impegnati  nel  G7 pugliese a contattarci  
qualora dovessero r iscontrare problemi logist ici  e  organizzativi  sul la  gestione degli  al loggi ,  sul la  
fruizione dei  pasti  oppure sugli  orar i  di  impiego.  
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D urante i lavori del Consiglio Provinciale del SAP di Ravenna è stato eletto 
all’unanimità Valter Rivola nuovo Segretario provinciale che succede a Enzo 

Fiorentino, il quale resterà all’interno delle file del SAP per continuare a dare prezioso 
supporto all’attività sindacale. Alla presenza del Segretario generale, Stefano Paoloni, 
del Presidente onorario, Gianni Tonelli e del Segretario nazionale, Roberto Mazzini, il 
consiglio ha tributato e ringraziato il segretario Fiorentino per il trentennale lavoro 
svolto che ha portato il SAP ravennate ad essere la prima sigla sindacale a livello 
provinciale e a organizzare nel tempo eventi di caratura nazionale. Un in bocca al 
lupo a Valter Rivola che saprà cogliere il testimone e continuare a dialogare con 

l’amministrazione per la tutela dei propri iscritti continuando nella storica tradizione del SAP, nell’autonomia la nostra indipendenza.  

VALTER RIVOLA ELETTO SEGRETARIO PROVINCIALE DI RAVENNA 

D urante il servizio di ordine pubblico espletato in occasione della 
manifestazione svoltasi a Roma lo scorso 1° giugno, si sono verificati 

momenti di tensione trasformatisi in veri e propri scontri, con lancio di petardi e 
fumogeni, da parte dei manifestanti all’indirizzo delle Forze dell’Ordine. È stato 
solo grazie alla bravura, alla professionalità e al coraggio dei colleghi che 
l’aggressione non si è trasformata in tragedia. I poliziotti del Reparto non hanno 
rischiato l’incolumità, hanno rischiato la vita. Il buon esito del servizio è 
importante, ma la sicurezza e l’incolumità dei colleghi lo sono ancora di più e non 
possono essere sacrificate per nessun motivo. Proprio perché l’incolumità fisica e 
la sicurezza di ogni singolo operatore di Polizia deve rappresentare un’assoluta priorità, auspichiamo che il Dipartimento, 
in occasione dell’approvazione del disegno di legge in materia di sicurezza in discussione in Parlamento, fornisca il proprio 
fondamentale e sostanziale contributo per favorire l’introduzione di norme adeguate per rendere i nostri servizi sempre 
più sicuri ed efficaci, sostenendo l’introduzione anche di idonei protocolli operativi come, ad esempio, la previsione, 
durante le manifestazioni pubbliche, di una distanza minima di sicurezza di almeno due metri tra operatori e manifestanti. 
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C O R T E O  1 °  G I U G N O  A  R O M A ,  A G G R E S S I O N I  C O N T R O  
F O R Z E  D E L L ’ O R D I N E  –  A B B I A M O  S C R I T T O  A L  C A P O  

M O B I L I T À  I N T E R N A  D E L  P E R S O N A L E  –  E S I T O  I N C O N T R O  

L o scorso 6 giugno, presso il Dipartimento della P.S., si è tenuta una riunione tra i rappresentanti dei servizi 
della DAGEP e le Organizzazioni Sindacali rappresentative del personale della Polizia di Stato in merito alla 

recente circolare del Capo della Polizia avente ad oggetto: “Processi gestionali delle risorse umane – Assegnazioni 
interne”. L’Amministrazione era rappresentata dal Direttore del Servizio Affari Generali Dott. Massimo Castelli, 
dal Direttore del Servizio Dirigenti e Direttivi Dott. Andrea Curtale, dal Direttore del Servizio Ispettori Dott.ssa 
Francesca Mucci, dal Direttore del Servizio Sovr.ti Ass.ti e Agenti Dott. Massimo Ucci, dal Direttore del Servizio 
Ordinamento Dott. Gaspare Caliendo e dal Direttore dell‘Ufficio Relazioni Sindacali Dott.ssa Maria De 
Bartolomeis. Per ulteriori approfondimenti rimandiamo al comunicato stampa pubblicato sul nostro sito. 

https://www.sap-nazionale.org/2016/wp-content/uploads/Circolare-su-Processi-gestionali-delle-risorse-umane-Assegnazioni-interne-Esito-incontro-del-6-giugno-2024.pdf



